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公共の場での防犯カメラ設置が予算化公共の場での防犯カメラ設置が予算化

その他の質問項目
○認可外保育所の５年後の無償化対象へ
　の対策について
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文教厚生常任委員会

　６月議会の私の一般質問の中で、警察本部長から、「防犯カメラの設
置促進に向けて子供の安全に力を尽くして参りたい」という趣旨の答弁
があり、早速形にしていただきました。また、背景として、連れ去り等
の凶悪犯罪に繋がるおそれのある声かけ事案が、平成３０年には１４０
件あり、４年間で２倍に。また、同年行われた、佐賀県県民意識調査では、
５６．５％が「防犯カメラの設置」を望む声があったことを受け、犯罪発
生の抑止の必要性として、防犯カメラ設置事業が提案され、
審議可決しました。
予算額  ３００万円　　補助率  １/3（県が１/3を負担。３０台分）
期限  令和４年まで　　設置場所  公共空間

保育料無償化保育料無償化　　　　　　　　　　　　　１０月１日から
　　　　　　　　　　　　保育料の無償化
が始まりました。この新しい制度の課題や
保育士確保の対策について尋ねました。

　あまり知られていませんが、保育施設で、無償化につ
いて保護者への説明会が開始され始めた８月２２日に、副
食費を約６８０円増額するということが、国から突然示さ
れ、９月４日に全国に文書が示されました。これにより
保育現場に大きな混乱が生じ、９月１７日に市長会の代
表と官房長官の間で会合が行われました。市長会から即
撤回を求めたところ、翌日には全国に副食費増額は行わ
ない旨の文書が通知され、事件は一段落しました。しか
し、この文章をよく読むと、今後増額もあり得ることが
予感される内容となっております。
　この一連の出来事は、地方と国の信頼関係が傷つくこ
とになったや、５月の法案可決後に早急に制度を構築し
たひずみの表れでもあり、県には今後市町に混乱が生じ
ないよう、国の動きを注視するよう強く要請しました。

今後も変わる？副食費代（おやつ代）？？

　鳥栖市に、鳥栖市内私立保育園全園の総意
で「幼児教育・保育の質の向上について要望
書」が提出され、保育士確保に向けた取り組
みについて要望が出されており、福岡県と隣
接することからも、財源を含む保育士確保策
を行う重要性が訴えられております。佐賀県
も認識している通り、保育士確保策を講じる
必要があり、財源を伴う対策を講じるべきで
はないかと問いました。
　しかし、答弁は、保育士意識調査の結果で
は、『処遇もさることながら、保育士が現場に
戻るためには、働く時間や日数、育児や介護
などの両立というような働きやすさを求める
声が大きかったことが示された　という結果
を受け、今年度は、働きやすい職場づくりを
重点的に取り組む』というまでに留まり、必
要な措置をしっかりやっていただくよう強く
要望しました。

保育士確保に向けて、財源を付けられないのか？



あとがき
　暑い夏も過ぎ、あっという間にコートが必要な季節になってきましたが、
皆様いかがお過ごしでしょうか？私は県議会議員として活動させていただ
き半年が過ぎ、新しい環境にようやく体が馴染んできたところです。鳥栖
のこと以外にも携わることが増えましたが、皆様の生活が安心できるもの
になるよう、張り切って取り組んでまいります。引き続きご指導よろしく
お願い致します。
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7月

8月 9月

鳥栖山笠

参議院選挙

７月豪雨

佐賀総合文化祭

まつり鳥栖

好生館と意見交換会

災害ボランテイア

災害視察

鳥栖 JC６０周年記念祝賀会

政治学習会

運動会

輪くぐり願成就

本鳥栖町納涼大会

ふくし避難所体験キャンプ

やまびこ研修団

スポーツ振興対策等特別委員会視察

国民民主党青年委員会研修会

本町の山車に載せていただきました。
落ちないようにしがみつくのに必死！

地域の皆様と輪を作り、祭典で無病息
災を祈願しました。

病院の課題などの共有や、ドクターカー
のあり方などの意見交換を行いました。

武雄市で終日災害ボランティアに入り
ました。がんばらんば佐賀！

小学校・中学校ともに天気に恵まれました。
空高く生徒達の声が溌剌と響き渡りました！！

「政治は、身近なの！？」と題し、政治の流れや民主主義
について 2時間強の講演をさせていただきました。

担当委員会として携わりました。先輩方の思い
を次に引き継ぐため、みんなでがんばりました。

国会議員の方々や県議会で、佐賀市、大町町、武雄
市を中心に視察し、支援を国・県に訴えています。

今年も焼鳥を焼き、花火を楽しみなが
ら、恒例の夏祭りは無事終了しました。

今年も鳥栖の子供達を連れて、対馬の小学
生との交流を深めました。大自然に圧倒！！

福岡市立総合体育館とアクシオン福岡を視察。施
設概要や、競技力向上の取組の研修を行いました。

SDGsのカードゲームを行いました。このゲー
ム、SDGsの理解を深めるにはかなり有効です！

おそらく佐賀県内では初めての試みとなる体
験キャンプ。こういう実践はとても大切です。素晴らしい候補と熱い時間を過ごさせ

ていただきました。

家の前の大木川も溢れる直前でした。
県議会でも鳥栖の被災を訴えています。

高校生の圧倒的な可能性を見せつけら
れた式典でした。

鳥栖青年会議所のイベントでお菓子で
鳥栖のキャラクターをつくりました。

登録
お願い
します


